

Walther Amparo realiza simultánea de ajedrez en el

Politécnico Bélgica Adela Mirabal en Salcedo

18 de mayo 2015



Walther Amparo imparte Simultánea de Ajedrez.

SALCEDO, HERMANAS MIRABAL.- lunes 18 de mayo 2015, con la participación entusiastas de los alumnos de los diferentes cursos del Politécnico Bélgica Adela Mirabal en Salcedo, fue celebrada exitosamente la simultánea de ajedrez impartida por Walther Amparo, presidente de la Asociación de Ajedrez de la provincia Hermanas Mirabal coordinada por la Unión deportiva provincial y la Federación Dominicana de Ajedrez.

La concurrida actividad contó con la supervisión de la Unión deportiva, acompañada del personal docente, administrativo y operativo. Se realizó con el objetivo de captar nuevos talentos y preparación de esta asociación para el próximo Campeonato nacional de ajedrez Infantiles a celebrarse en los meses de julio y agosto 2015.

Los asistentes manifestaron sus alegrías por la actividad científica la cual mejora la memoria de quienes los practican constantemente entre otros beneficios que ofrece ese milenario e interesante juego.

